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El Nuevo Pepico Amat ha vivido hoy una de sus tardes
más  duras  de  la  última  década.  Tras  dos  años  en
Segunda  División  los  azulgranas  han  descendido  a
Primera RFEF tras la victoria de la Real Zaragoza en La
Romareda  por  lo  que  el  míster  azulgrana,  José  Luis
Oltra, ha señalado que hoy "es un día muy triste para la
familia  del  CD  Eldense.  Hasta  la  penúltima  jornada
hemos mantenido viva la llama, pero en un cúmulo de
circunstancias  a  lo  largo  de  la  temporada  no  hemos
conseguido el objetivo". 

Oltra  ha  agradecido  en  primer  lugar  el  apoyo  de  la
afición  tras  el  pitido  final  porque  "ha  sido  algo

espectacular como nos han apoyado. Es algo que no
había visto en ningún estadio en el que he estado.
Ni siquiera hemos ganado pero nos han despedido con
aplausos y animándonos". 

También ha tenido palabras de elogia hacia su equipo:
"Todo el mundo ha visto que el equipo lo intenta y hoy le
hemos plantado cara a un Racing de Santander que está
luchando por ascender a Primera División. Cuando ha
terminado el partido la mayoría de ellos estaban llorando
pero les he dicho que tienen que ir con la cabeza alta por
el esfuerzo que han hecho". A nivel personal ha añadido
que "me he dejado el alma y por ello me voy con la
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Oltra ha disputado su último partido de la temporada en el Nuevo Pepico Amat | Jesús Cruces.
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conciencia tranquila". 

Oltra termina contrato el 30 de junio de 2025 y a la
pregunta  de  si  está  en  su  cabeza  la  renovación  ha
señalado que "hasta hoy únicamente he estado centrado
en intentar conseguir la permanencia y en sacar lo mejor
de cada uno de mis jugadores. No quiero decir que
este puede ser mi último partido en el Nuevo Pepico
Amat  porque  aún  tengo  que  sentarme  a  tomar
decisiones". 

Zona mixta 

El capitán y eldense, Sergio Ortuño, ha comparecido en
zona mixta explicando que "si el equipo tenía que caer

que fuese así, compitiendo. Lo hemos intentado pero el
Zaragoza ha hecho los  deberes.  Ahora toca asumir  y
corregir los errores para que el Eldense vuelva pronto a la
Segunda División". 

Ante el apoyo de la afición Ortuño ha destacado que "se
me han puesto los pelos de punta porque no me lo
esperaba. Creo que la afición sabe que el equipo lo ha
dado todo hasta el final". 

Al igual que el míster Sergio Ortuño termina contrato a
final de temporada: "Cuando concluya el partido ante el
Huesca comunicaré mi decisión y espero que la gente
lo entienda porque estoy seguro de que lo van a
respetar". 
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